

Forums pour les consommateurs

Je suis mal

Par Profil supprimé Posté le 07/08/2016 à 10h34

Bonjour a tous et désolé pour les fautes à venir

J ai 37 ans enfants de la dass

Je suis complètement perdu j a deux gosses une femme

Je suis consommateur depuis l âgé de 13 ans j en ai 37 je veux mê sortir de ce système de shit qui me détruit à petit feu je deviens bizarre voir je n arrive plus à contrôler mes nerfs ce qui déborde sur ma famille je ne l ai est jamais taper mais je deviens nerveux de plus en plus j avais une belle situation j ai démissionné je ne fais plus rien je ne répond plus aux courriers je mê endetté et mets ma famille dans la merde je suis consomme toute la journée j en peu plus je deviens une vrai loque je dépense presque 100 euros par semaine je me renferme n a plus envie de voir les amis quand ma femme veut sortir ou les enfants je ne veux plus rien faire svp aidez moi quitte à faire une cure car j ai trop de souci ds ma tête vraiment j à des idées bizarre des fois que faire j y pense matin midi et soir au shit je prends des risques pour consommer (police) plus d ambitions et heureusement er pour la première fois de ma vie en 20 ans de couple je voulais partir car je sentais l angoisse de ne pas avoir de shit personne peu mê parler quand j ai plus rien que faire

1 réponse

Profil supprimé - 16/08/2016 à 01h01

Salut Gael,

Tu souffre et c'est la galère mais je vois que tu pense en premier a ta famille et cela, ne l'oublie pas c'est quelque chose de beau malgres tout.

J'ai donné mon experience sur un autre post d'un gars qui galère a arreter, si tu veux bien lire mon experience, j'en ai chié, mais j'ai réussi. Je le redis ici, je dis pas que j'ai la solution, je veux juste partager le fait que, il y a de l'espoir!

Si tu sens qu'il faut vraiment t'isoler via une cure ou ce genre de chose, pourquoi pas, si tu sens qu'il faut le faire.

Je me repete beaucoup mais, dans tous les cas, camarade, c'est ta volonté que tu vas devoir faire combattre.

Il y a de la lumière au bout du tunnel, ca va etre dur, y'a pas de facon agreeable de décrocher mais, le truc c'est que.

Tu peux le faire, ravive ta volonté de te battre, une cure peut t'aider, c'est clair mais, tu auras besoin de ton

courage.

J'ai perdu la femme que je pensais etre celle de ma vie a cause de la drogue, pas le cannabis mais finallement c'est comparable.

La fin de mon histoire n'est pas triste du tout mais c'est pas le sujet, ce que je veux dire c'est que, focalise sur ce qui ets précieux et secoues toi, tu le vois pas ton courage mais il est la.

Sois fort, s'en sortir, c'est possible. Dur, c'est un vrai combat mais a toi de mettre tes gants et de commencer a boxer!